

<https://www.bayern.de/amtswechselfeier-bei-der-staatsanwaltschaft-muenchen-ii-justizminister-georg-eisenreich-verabschiedet-hajotacke-und-fuehrt-walter-horn-in-sein-neues-amt-ein/>

https://www.bayern.de/amtswechselfeier-bei-der-staatsanwaltschaft-muenchen-ii-ju... ☆

☞ Gebärdensprache 🔊 Seite vorlesen

🔍 Suche

Bayerische Staatsregierung



hier: [Startseite](#) > [Presse](#) > [Pressemitteilungen](#)

Pressemitteilungen

Amtswechselfeier bei der Staatsanwaltschaft München II / Justizminister Georg Eisenreich verabschiedet Hajo Tacke und führt Walter Horn in sein neues Amt ein

7. März 2024

Bayerns Justizminister Georg Eisenreich vollzog heute (7. März 2024) feierlich den Amtswechsel an der Spitze der Staatsanwaltschaft München II. Er verabschiedete Hajo Tacke. Gleichzeitig führte er Walter Horn in das Amt des Leitenden Oberstaatsanwalts ein.

Eisenreich zum **bisherigen Leitenden Oberstaatsanwalt, Hajo Tacke**: „Mit Ihrem großem Engagement, Ihrer Fachkompetenz und Ihrer Entschlusskraft haben Sie die Staatsanwaltschaft München II maßgeblich geprägt. Sie waren ein hochengagierter Behördenleiter und stets ein Vorbild für andere. Herzlichen Dank für all das, was Sie in den vergangenen Jahren geleistet haben. Für Ihren wohlverdienten Ruhestand wünsche ich Ihnen alles Gute und Gesundheit.“

Der Justizminister an den **neuen Leitenden Oberstaatsanwalt, Walter Horn**: „Sie haben bei allen Ihren bisherigen Aufgaben in der bayerischen

Justiz stets mit großer Tatkraft, fachlicher Expertise und Führungsstärke überzeugen können. Sie sind eine erfahrene und erfolgreiche Führungskraft. Ich bin mir sicher, bei Ihnen ist die Staatsanwaltschaft München II in den besten Händen. Für Ihre neuen Aufgaben wünsche ich Ihnen viel Erfolg und alles Gute.“

Hintergrund:

Hajo Tacke (66 Jahre) begann seine Justizkarriere im Jahr 1987 als Staatsanwalt bei der Staatsanwaltschaft München II. Ab 1991 war er als Richter am Amtsgericht in Wolfratshausen und Garmisch-Partenkirchen eingesetzt. Es folgten Stationen als Staatsanwalt als Gruppenleiter und als Oberstaatsanwalt bei der Staatsanwaltschaft München I. Ab 2005 war er als weiterer aufsichtführender Richter am Amtsgericht München tätig. Anschließend wurde er 2008 zum Oberstaatsanwalt als ständiger Vertreter des Leitenden Oberstaatsanwalts in München I befördert. Seit 1. August 2013 war er Leitender Oberstaatsanwalt in München II. Ende Dezember 2023 ist Hajo Tacke in den Ruhestand getreten.

Walter Horn (65) begann 1990 seine Justizlaufbahn bei der Staatsanwaltschaft München I. 1995 wurde er zum Richter am Amtsgericht München ernannt. Ab 1997 war Walter Horn als hauptamtlicher Fachhochschullehrer an der jetzigen Hochschule für den öffentlichen Dienst in Bayern im Fachbereich Rechtspflege tätig, 2003 wurde er dort stellvertretender Fachbereichsleiter. 2005 erfolgte seine Ernennung zum Richter am Oberlandesgericht München. 2010 wurde er zum Leitenden Oberstaatsanwalt bei der Generalstaatsanwaltschaft München befördert. 2015 wurde er zum Vizepräsidenten des Amtsgerichts München ernannt. 2018 wechselte Walter Horn zur Staatsanwaltschaft München I, wo er als Oberstaatsanwalt als ständiger Vertreter des Leitenden Oberstaatsanwalts tätig war. 2021 wurde er zum Vorsitzenden Richter am Bayerischen Obersten Landesgericht ernannt, kurz darauf zum Vizepräsident des Bayerischen Obersten Landesgerichts. Seit 1. Februar 2024 ist Walter Horn neuer Leitender Oberstaatsanwalt in München II.

[Pressemitteilung auf der Seite des Herausgebers](#)